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D. JOSÉ MANUEL ARANDA LASSA, Senador electo por Zaragoza, del GRUPO 
PARLAMENTARIO POPULAR EN EL SENADO, Dª ANA ISABEL ALÓS LÓPEZ, 
Senadora electa por Huesca, del GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL 
SENADO, Dª LUISA FERNANDA RUDI ÚBEDA, Senadora designada por las Cortes 
de Aragón, del GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL SENADO, D. MANUEL
BLASCO MARQUÉS, Senador electo por Teruel, del GRUPO PARLAMENTARIO 
POPULAR EN EL SENADO y Dª MARÍA CARMEN ISABEL POBO SÁNCHEZ, 
Senadora electa por Teruel, del GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL 
SENADO, al amparo de lo previsto en los artículos 160 y 169 del Reglamento de la 
Cámara, presentan la siguiente pregunta con respuesta escrita:

En las últimas semanas se están produciendo distintas averías en el trazado de Alta 
Velocidad Madrid-Barcelona en las inmediaciones de los municipios de Ariza, 
Alhama y Cetina. Ha sido necesario atender a miles de usuarios. En este caso la 
emergencia ha ocurrido con altas temperaturas, pero también pueden ocurrir en 
circunstancias contrarias. La colaboración de Policía  Local de Calatayud, Policia 
Nacional, Guardia Civil y Protección Civil ha sido clave en la solución de la 
problemática generada. ¿Dispone ADIF de un protocolo de actuación ante 
situaciones como las vividas por las averías de los trenes AVE? ¿Existe alguna 
causa que justifique estas averías tan continuadas y próximas en el tiempo? 
¿Dispone el Ministerio de Movilidad y ADIF de algún informe que justifique las últimas
averías, tan continuadas en el tiempo?
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